



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.397

Precio: 70 céntimos

Jueves 17 de abril de 1952

La situación internacional

Las murallas de Ciudad Rodrigo, cerco y pesadumbre de una gran historia, retienen desde ahora otra alta ocasión y otra memorable fecha. La entrevista que el Caudillo de España ha celebrado con el jefe del Gobierno portugués, doctor Oliveira Salazar, significa, entre el desconcierto y la confusión internacionales, un tributo singular de la Península Ibérica a la verdadera causa de la paz. Se equivocan aquellos comentaristas que tratan de buscar maquiavélicas interpretaciones al acontecimiento. En la diplomacia que define el Pacto Ibérico, lo que se quiere decir es justamente aquello que se dice en el comunicado oficial. Podrán, desde luego inventarse cábalas y suposiciones sobre los extremos concretos y reservados de la entrevista; pero para portugueses y españoles el texto oficial dice aquello que está en la conciencia y en la voluntad de los dos pueblos hermanos. Aquello que, precisamente por su propia y meridiana claridad, debiera de estar también en la opinión internacional de las grandes potencias.

La unidad estratégica de la Península no es una invención política, sino una realidad geográfica incuestionable que hoy, por la dimensión y alcance de los nuevos medios bélicos, se impone a toda otra suerte de consideraciones. Desconocerla supone negar la evidencia y calcular impremeditadamente la defensa de una civilización cristiana que es común a todo el Occidente. Si, además, esa unidad estratégica está subrayada por una identidad moral que convierte a la Península entera en una sola razón frente a los mismos peligros, razón de más para estimarla y comprenderla. He aquí que dentro de la libertad e independencia absoluta de dos pueblos peninsulares, la paz — que el mundo tantea angustiosamente — puede encontrar un soporte inestimable. La entrevista de Ciudad Rodrigo es algo más, incluso, que un acontecimiento peninsular. ¡Dios haga que se acierte a ver en ella el único camino posible de una defensa que se construye con una recia y firme intención de paz!

Conferencian el jefe del Alto Estado Mayor español y el de la Misión militar yanqui

MADRID. — El general Kissner, jefe de la Misión militar norteamericana que se encuentra en Madrid desde el día 4 de este mes ha celebrado varias entrevistas con el general Vigón, jefe del Alto Estado Mayor.

En la tarde de ayer, el embajador de los Estados Unidos en Madrid, Mr. McVeagh, acompañado por el jefe de la Delegación en España de la Agencia de Seguridad Mutua, Mr. Train, visitó en el Palacio de Santa Cruz al director general de Política Exterior, señor Iturralde.

Hoy llegará el diputado estadounidense O'Konski

Hoy llegará a Madrid en avión el miembro de la Cámara de Re-

La Misión española en el Oriente Medio

Martín Artajo conferenciará con los jefes políticos y militares de Siria

Conjeturas británicas sobre el viaje de Martín Artajo

LONDRES. — Los círculos oficiales británicos han demostrado que se encuentran cada vez más intrigados por el viaje del ministro de Asuntos Exteriores de España, señor Martín Artajo, a los Estados árabes. Funcionarios que en un principio prestaron escasa atención al viaje de la Misión española al Oriente Medio se muestran ahora en extremo deseados de conocer los verdaderos motivos que se ocultan tras esta primera demostración política por parte de España desde que terminó la guerra. También tratan de averiguar cuáles han sido los resultados de las conversaciones que el señor Martín Artajo ha sostenido con los dirigentes árabes y que mantendrá en media docena de capitales. Los repetidos funcionarios reconocen que, hasta ahora, se han tenido que limitar a una pura labor de adivinación.

Diversidad de opiniones

En la actualidad, las suposiciones varían desde la creencia en que el viaje del ministro español ha sido proyectado para fomentar la buena voluntad hacia España en el Oriente Medio hasta la suposición de que el viaje parece apuntar hacia la conclusión de acuerdos de tipo defensivo, que se extenderían ampliamente en la zona del Mediterráneo y del Norte de África. Estas cábalas y suposiciones se han visto fortalecidas por la reunión secreta celebrada por el Generalísimo Franco y el primer ministro portugués, Oliveira Salazar.

Las noticias que aquí circulan señalan que el ministro portugués de Asuntos Exteriores, Paulo Cunha, sugirió recientemente la conclusión de un pacto tripartito entre Portugal, España y los Estados Unidos. Pero los diplomáticos británicos solo han podido guiarse, hasta la fecha, para

presentantes de los Estados Unidos, señor Alvin S. O'Konski.

Católico y de origen polaco, el señor O'Konski fué uno de los primeros que, en la época del bloqueo internacional de España, levantó su voz en el Congreso americano para protestar del trato de que se hacía objeto a la nación española. Adoptó una actitud francamente anticomunista en los tiempos en que el apaciguamiento de la U. R. S. S. era cuidadosamente practicado por las grandes potencias. Denunció entonces, con valentía la gran injusticia internacional que se cometía con España al sacrificarla en aras del contentamiento a Moscú.

suposiciones, por lo que han logrado deducir del mensaje radiodifundido del Generalísimo Franco en la víspera de la salida de la Misión española hacia Oriente Medio.

Por otra parte, los funcionarios menos «imaginativos» consideran el viaje del señor Martín Artajo como una tardía y demostrativa reafirmación por parte de España de sus vínculos espirituales y culturales con el mundo árabe. —EFE.

(Continúa en 3.ª página)

El señor Primo de Rivera conferenciará con Mr. Eden

LONDRES. — El embajador español, duque de Primo de Rivera, ha conferenciado hoy durante media hora con el ministro británico de Asuntos Exteriores, Mr. Antony Eden, en el Foreign Office, según se anuncia oficialmente. Se cree que la entrevista giró en torno a la cuestión de Tánger y a recientes propuestas de España para la reorganización de la administración internacional de dicha zona.

En el Foreign Office se declara haber recibido ya la nota del Gobierno español sobre Tánger y un memorándum que comprende las propuestas de reorganización del control internacional. Estos documentos — dijo un portavoz del ministerio — se están estudiando actualmente. El texto completo de la nota fué entregado en la Embajada británica de Madrid el día 7, pero la traducción de la

Llamamiento del Obispo de Barcelona a los Jóvenes de Acción Católica para que asistan al Congreso Eucarístico

BARCELONA. — El Obispo de la diócesis, doctor Modrego, con motivo del próximo Congreso Eucarístico Internacional, ha hecho público un llamamiento a los jóvenes de Acción Católica de España, en el que dice: «Venid, jóvenes católicos; venid por todos los caminos, también por los de la penitencia, a tomar parte, a sumar voces y fervores en honor de Jesucristo Sacramentado. Preparaos dignamente para el magno acontecimiento, purificad vuestros corazones, templad vuestras almas. Aquí os espera una multitud inmensa de católicos de todo el mundo, de toda raza, de toda lengua, pero de un solo corazón, hecho de muchos, fundidos al calor de la Eucaristía. Vosotros, por jóvenes y por españoles, a la cabeza de todos, en el fervor de la plegaría y en las ansias del heroísmo, para lograr un mundo mejor, para atajar como quiere el Papa, el torrente de maldad que se desborda, mediante la inmolación de vuestra voluntad, al servicio de toda causa santa y

noble. La Eucaristía es el mejor antídoto de todos los males morales, así como la fuente más fecunda de vigor espiritual, para el heroísmo cristiano en la empresa de salvar y santificar al mundo. Os recibiremos con los brazos abiertos; jóvenes católicos, Barcelona os espera; Barcelona os recibirá con su proverbial hospitalidad y con su tradicional caballerosidad.» —(Cifra).

Una buena pesca

BILBAO, 17. — Las flotas pesqueras han entrado en los puertos cantábricos, desembarcando veinticinco mil kilos de anchoas. (Cifra).

Peces muertos

BARCELONA, 17. — Existe una gran indignación entre los pescadores por la aparición a lo largo del río Llobregat de varios centenares de peces muertos. Se hacen averiguaciones para descubrir a los autores de este hecho. —(Cifra).

Regreso de un viaje

LA HAYA, 17. — Ha regresado la Reina después de un viaje feliz por Estados Unidos. —EFE.

Nueva ciudad en la Guinea continental española

Se le dará el nombre de Valladolid de los Bimbiles

En pleno bosque de la Guinea continental española se está creando una nueva ciudad, a la que se ha dado el nombre de Valladolid de los Bimbiles, como homenaje a la gran capital castellana y testimonio de la colonización de España. Ocupa unos mil kilómetros cuadrados, segregados de la demarcación de Mikomeseng. Ya se han subastado los solares edificables y se inició la construcción, esperándose para muy en breve la inauguración de un centro comercial muy importante, dada la abundancia de yuca, palmiste, cacao, café, aceite de palma, etc.

La nueva ciudad se halla a unos dos kilómetros de Anisoc, la llamada zona de los Bimbiles, nombre del río que la cruza.

El furor anticatólico de los rojos chinos

ROMA. — A propósito de los últimos acontecimientos en China y de las repetidas expulsiones de misioneros y obispos, el diario católico de Roma «Il Quotidiano» escribe: «El furor anticristiano de los comunistas chinos, aunque tiene raíces en la pasada xenofobia, se ve hoy aumentado con las calumnias de la oligarquía de Mao Tse Tung y las órdenes de Moscú. La influencia soviética se deja sentir en la situación interna hasta el punto de fomentar en el pueblo un sordo rencor, tanto contra el régimen de Pekín como contra los amos de Moscú.» —EFE.

Se aplazan las elecciones rumanas

VIENA. — La Asamblea de la Rumania comunista ha acordado aplazar las elecciones por un período mínimo de seis meses. El texto ha sido que coincidieran las elecciones con la cosecha. —EFE.

Hostilidad antifrancesa

TUNEZ, 17. — Se acusa cada vez más la hostilidad árabe hacia el nuevo Gobierno de tendencia francesa. Se han celebrado numerosas manifestaciones. —EFE.

El asunto de Trieste

PARIS, 17. — Gran Bretaña y Estados Unidos han reanudado sus entrevistas con el Gobierno italiano para la solución del asunto de Trieste. —EFE.

A pie, a ver al Caudillo

ALCALA DE HENARES, 17. — Han llegado cuarenta muchachos del Frente de Juventudes de Navarra que se dirigen a pie para rendir un homenaje al Caudillo en el Palacio de El Pardo. (Cifra).

Turistas extranjeros

CADIZ, 17. — Más de un centenar de coches con matrícula extranjera cruzan diariamente la carretera desde esta ciudad a Málaga, deteniéndose complacidos en los diversos puntos del trayecto. —(Cifra).

Detención de atracadores

MADRID, 17. — La Brigada de Investigación Criminal ha detenido a varios atracadores, autores de los hechos delictivos cometidos en algunos establecimientos madrileños.

También han sido detenidos los cómplices. —(Cifra).

Washington no garantizará a Alemania frente a un ataque

WASHINGTON. — El secretario de Estado, Dean Acheson, ha dicho en su conferencia de Prensa que Rusia sigue sin demostrar una sincera disposición para arreglar las diferencias entre Oriente y Occidente, a pesar de su «ofensiva de paz», sobre la que realiza gran propaganda. Agregó que no podía calificar la reciente petición rusa de una conferencia de paz alemana.

Manifestó también que los Estados Unidos no seguirán el ejemplo británico de garantizar oficialmente a Alemania frente a un ataque. Dió seguridades de que se consultaría al Congreso antes de intentar extender las garantías del Pacto Atlántico a una antigua nación enemiga. Agregó que los Estados Unidos tendrán, no obstante, un constante interés por la integridad de la comunidad de defensa europea. —EFE.

El Consejo Económico Sindical

MADRID. — Ha iniciado sus sesiones el mencionado consejo. Presidió el acto el ministro de Comercio. Fueron aprobados las ponencias sobre incremento de disponibilidades de divisas y exportación de productos agrícolas.

Informe del vicesecretario de Ordenación Económica

En primer término, y después de abierta esta primera sesión, el señor Lamata, vicesecretario nacional de Ordenación Económica, dió lectura a su informe.

Destacó la referencia a las características fundamentales más acusadas de la coyuntura económica que se vislumbra para el inmediato futuro, puso de relieve que ya viene realizando el Consejo la serie de trabajos monográficos que estudiaron las posibilidades productivas de materias primas fundamentales, para contemplar asimismo las cifras de posible exportación de artículos manufacturados.

Se refiere a las difíciles circunstancias a que estuvo sometida la población consumidora durante los últimos años, y alude a las causas determinantes de las mismas, agregando que, por fortuna, los resultados verdaderamente satisfactorios de la cosecha agrícola del pasado año y las magníficas perspectivas que los distintos cultivos ofrecen en el año actual; las reservas hidráulicas disponibles y la más favorable situación de los mercados exteriores para el aprovisionamiento de productos han cambiado totalmente el signo de nuestro desenvolvimiento económico.

Una división de la VI Flota norteamericana a Palma

PALMA DE MALLORCA. — Se espera que el próximo día 22 llegue a la bahía de Palma una división de la VI Flota norteamericana del Mediterráneo. —(Cifra).

A Barcelona

LIMA, 17. — Existe un gran entusiasmo por asistir al Congreso Eucarístico. Irán muchas personas presididas por el Cardenal Guevara. —EFE.

El tiempo en España

Parte Meteorológico Nacional

Se han registrado algunos chubascos débiles, irregularmente distribuidos en el Centro y Este de España.

Tiempo probable. — No se esperan cambios notables en el estado del tiempo.

Un ciclón deja sin hogar a 30.000 indígenas en Tanganika

DAR EL SALAM (Tanganika). — Un ciclón ecuatorial ha descargado su violencia sobre el puerto de Lindias, paralizándolo e interrumpiendo los transportes y comunicaciones. Los tejados fueron arrancados, y 30.000 indígenas quedaron sin hogar. Las primeras noticias llegadas a Dar el Salam dicen que se han registrado varias víctimas. —EFE.



En un corrillo de pescadores se comentaba ayer que en la presa de Verdeja en un largo trayecto del río cercano a ella no se consiente pescar a los que tienen licencia para ello. ¿De cuando acá se ha convertido, para esos efectos, el uso de las aguas del río en propiedad privada? Si no estamos equivocados los pescadores, entre los que nos incluimos nosotros, siempre que disfruten de licencia y lo hagan con los medios legales tienen perfectísimo derecho a pescar en toda la ribera. Este inocente deporte de la pesca a que se dedican, en los ratos libres, muchas personas de Avila que quieren huir del mundanal ruido, cada día se hace más difícil, unas veces por una cosa y otra por otra. Señor gobernador, le rogamos tome cartas en el asunto que tanto interesa a los amantes del campo y de la pesca.

—Un aplauso al señor Lozano. Nuestra primera autoridad civil ha dado órdenes a la policía para que las tabernas se cierren a las diez de la noche. A ver si conseguimos que por lo menos desde esa hora no haya borrachos por la calle y reine la tranquilidad. Hay un abuso del vino sobre todo en noche del sábado y días de fiesta verdaderamente intolerable y nuestras autoridades están dispuestas a corregir en lo posible. El domingo de Resurrección entraron en la «perrera» a hacer compañía a los ratones que allí viven, dieciocho ciudadanos que en plena embriaguez promovieron un gran tumulto cerca de una taberna del Mercado Chico, dándose unos golpes formidables. Malo es el vino cuando de él se abusa como hacen muchos plebeyos y joh, vergüenza! algunos de «cuello blanco».

CONTRASTES

PROSA RIMADA

Por si tú no lo notaste, aquí van los exponentes del arbitrario contraste que hay en los tiempos presentes.

Una fiesta... Quien la aceche verá que «El» viste de frac y pide... un vaso de leche. «Ella» se hincha de coñac. «El», se queja del reuma del bazo y de qué sé yo. «Ella» bebe, juega y fuma, «El», no.

Los chiquillos de mi tierra hacían mil travesuras «de las de antes de la guerra». Hoy, leen libros de aventuras. Los de entonces, con ingenio, a los guardias de bigote les excitaban el genio. Hoy, pues se leen el «Coyote».

Aquel labrador de antaño tenía temor de Dios. Alguno de los de hoy va tras del dinero en pos y blasfema del mal año, siendo así que el labrador, cuando cultivaba los agros es quien ve del Creador más palpable los milagros.

Alguna nación se emperra, con una tesis falaz, en preconizar la paz, cuando es la más contumaz en dar guerra! Y habla de paz en la tierra, cuando la paz, en verdad, la tiene el hombre que encierra una buena voluntad.

El sinvergüenza, el osado, en gastos no se cobia. El prudente, el hombre honrado, malvive. Para que aquel se distraiga y triunfe y siga ostentando, la fortuna le dió un «haiga». El hombre honrado, va... andando. El negociante logrero se nos hizo estraperlista. El cauto, es un caballero que, en expresión del primero, es hombre de poca vista. Claro que el contraste fuerte entre estos dos personajes tendrá otra distinta suerte para después de su muerte en cuanto a eternos parajes, ya que el alma del honrado tendrá el premio duradero, y el alma del

Información deportiva

El Tomelloso jugará la promoción

El Tomelloso venció el martes al Cuatro Caminos por 4 a 1. Con esta esperada victoria se coloca el club manchego delante del Badajoz y jugará la promoción de permanencia en Tercera División

Clasificación final

	J	G	E	P	F	C	P
Cacereño...	30	19	7	4	74	31	45
Iliturgi...	30	19	3	8	76	41	41
Manchego...	30	16	6	8	60	34	38
Emeritense	30	15	5	10	70	44	35
C. Sotelo	30	15	5	10	60	42	35
Tomelloso	30	12	10	8	63	45	35
Badajoz...	30	15	3	12	61	50	33
Valdepeñas	30	13	6	11	50	48	32
Rayo...	30	13	5	12	51	44	31
Toledo...	30	14	1	15	77	76	29
C. Caminos	30	11	6	13	45	56	28
Guadalajara	30	12	3	15	62	86	27
M. Prado	30	10	2	18	50	77	22
Escorial...	30	7	4	19	57	96	18
Segoviana	30	8	2	20	48	81	16
AVILA...	30	6	2	22	34	86	14

(La Segoviana tiene restado dos puntos por sanción federativa).

Positivos y negativos

Cacereño + 15; Iliturgi + 11; Manchego + 8; Emeritense y Calvo Sotelo + 5; Tomelloso + 4; Badajoz + 3; Valdepeñas + 2; Rayo + 1; Toledo - 1; Cuatro Caminos - 2; Guadalajara, - 3; Miguel del Prado, - 8; Escorial - 12; Segoviana - 14; AVILA - 16.

Transformadores

Todas potencias y tensiones

T. VELAZQUEZ
Apartado 67.—Medina del Campo

Venta Chalet, Sierra Gre. dos (Hoyos del Espino), 4.344 m., edificados, gran terreno circundante cercado. Directamente propietario. Hotel Moderno, habitación 10. Madrid. Teléfono 218346.

CENTROS OFICIALES

Actividades del Frente de Juventudes

Curso provincial de jefes de escuadra de la Legión de Flechas

El pasado martes se clausuró en la Escuela Provincial de Mandos Menores el curso provincial para jefes de escuadra de la Legión de Flechas, al que asistieron cuarenta muchachos de las localidades de Sotillo de la Adrada, Piedralaves, El Tiemblo, Cebros, Las Navas del Marqués, San García de Ingelmos, Santa Cruz del Valle y una escuadra de la capital.

Este curso se ha realizado en régimen de internado bajo la dirección del instructor nacional y actual ayudante P. para las Falanges Juveniles de Franco José Mohedano del Castillo, siendo jefe de Actividades Miguel Jiménez y administrador Delfín Gago. Las enseñanzas han estado a cargo de los instructores nacionales, jefes de servicios, secciones, departamentos y capellán provincial, habiéndose realizado aprovechando las vacaciones de Semana Santa, participando en los actos celebrados en la capital y en la comunión general de la iglesia de la Santa el día de Jueves Santo.

Curso interprovincial de Mandos Menores

Organizado por la Delegación de Avila y con muchachos de nuestra provincia, Valladolid, Salamanca, Segovia y Guadalajara, se celebró en la Escuela «Francisco Franco», instalada en el castillo de Coca (Segovia), bajo la dirección de nuestro delegado provincial José I. Sordo, habiendo desempeñado la jefatura de Estudios y Administración los instructores Núñez de Cuns y Martín Ruíz.

Competiciones de Cultura y Arte

Se celebraron el domingo pasado en el Hogar de Flechas con la asistencia de todas las unidades de las Falanges Juveniles de Franco y Mandos las Competiciones del segundo sector en que está incluida nuestra provincia, con las de Salamanca, Zamora, Valladolid, Palencia y Santander, actuado ante el Jurado, integrado por J. A. L. Ripalda y Casanova Parraga, designados para esta calificación por la Delegación Nacional, en primer lugar lugar los coros de centuria, que interpretaron las canciones obligadas «Luceros» y «Nuevo Gibraltar», y otras para marchas de libre elección. Fué destacada la interpretación por el coro provincial de las canciones «La canción de la siega», «Jugleresa» y «La Molinera», que merecieron cálidos aplausos.

El simpático teatro de títeres para flechas hizo las delicias de la expectación juvenil con la representación de dos preciosísimas obras por escuadras de las unidades «Rey Niño» y «Gran Duque de Alba».

La parte más seria correspondió a la escenificación de las magníficas obras «La debilidad y el sentimiento no traen jamás la paz» y «Al que piensa con el estómago no le preocupan más que las malas digestiones». Del valor formativo de esta actividad, destaca especialmente el mérito de composición, a cargo de los actantes.

La banda de cornetas y tambores, tan conocida en nuestra Capital, por haber participado en todos los desfiles procesionales de Semana Santa y que precisamente en la misma mañana había acompañado a la del «Resucitado», la tocó su actuación, interpretando una marcha ordinaria, una lenta y un pasodoble. Por fin la Rondalla Provincial,

integrada exclusivamente por muchachos que este año iniciaron el aprendizaje, interpretó magníficamente bajo la dirección del maestro Guío, las obras obligadas «Granada», de Albéniz, y «El Abanico», y las de libre elección «Seguidillas abulenses» y «Noche de ronda».

Es lástima que por dificultades de desplazamiento no pudieran hacer acto de presencia las rondallas de El Tiemblo, Mombeltrán y Hoyo de Pinares, así como los grupos de danzas de Muñozgalingo y Piedralaves, que tan destacada actuación han tenido en todas sus intervenciones.

Audiencia Provincial

Señalamientos

Día 18 de abril

Juzgado de Arenas. C. Circulación. Letrado señor Caro; procurador, señor G. Mateos.

Juzgado de Arenas. Abusos deshonestos. Letrado señor Represa; procurador señor Beotas.

Juzgado de Cebros. Lesiones. Letrado señor Tejerizo; procurador señor Beotas.

Comisión Inspector Provincial de Mutuados de Guerra por la Patria, de Avila

Se ruega a los señores alcaldes de los pueblos de esta Provincia hagan saber a todos los Caballeros Mutuados residentes en los mismos, que obra en esta Comisión Inspector una relación de Surtidores vacantes de gasolina en varias provincias de España, y dos en ésta. Todo aquel Caballero Mutuado que le interese puede pasar por esta Comisión a recibir instrucciones antes del día 10 del próximo mes de mayo.

El comandante jefe, Antonio Caro Durán.

Capitanía General de la Primera Región Militar

Juzgado especial de E. y O. A. Madrid

EDICTO

En diligencia que instruyo con el número 2117-50 y en providencia dictada el día de la fecha, he acordado manifiesten su actual domicilio Elvira Pardo Rodríguez de treinta y cinco años de edad, viuda, hojalatera, natural de Cáceres, y de Francisca García Pardo, hija de la anterior de diez y seis años de edad, soltera, ambas sin domicilio fijo, las cuales viajan en dos carros, acompañadas de seis menores, y que el día veintitres de julio de mil novecientos cincuenta, se encontraban en la Plaza de Arévalo (Avila) y en caso de serles factible, hagan su presentación en este Juzgado, sito en Madrid, en avenida del Generalísimo, número 13, a efectos de notificación y entrega de testimonios, debiendo manifestar su actual domicilio o hacer su presentación dentro del plazo de quince días a partir de la publicación del presente edicto.

Madrid, 16 de abril de 1952.—El coronel juez especial, Enrique Eymar.

Representaciones Madrid

acepto. Pastrana. Carlos Arniches, 7. Madrid.

Compramos desperdicios de velas a 17 pesetas kilo y cera de abejas a 40,50 pesetas. Fábrica de velas de cera. Paseo de España, E. Valladolid.

Contribución de las Escuelas Primarias al Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona

MADRID.—Para encauzar los deseos del director general de Enseñanza Primaria, manifestados en una circular al Magisterio Nacional sobre la contribución de la Escuela Primaria al Congreso Eucarístico de Barcelona, se han establecido normas de carácter general, que, en la medida de sus posibilidades y circunstancias especiales, cada Consejo de Inspección realizará durante éste y el próximo mes.

Los alumnos agregarán al saludo escolar la jaculatoria «Alabado sea el Santísimo Sacramento»; diariamente se rezará la oración pro Congreso, y se establecerá en cada centro, tanto oficiales como privados, alguna de las obras eucarísticas escolares (Tarsucios, Cruzados, Visitas al Santísimo, Niños reparadores, etc.)

Para lograr la formación eucarística de los niños, los maestros desarrollarán una lección semanal sobre el temario contenido en el folleto editado por la Dirección General.

Igualmente se procurará que

BIBLIOGRAFIA

«La Perla Escondida». Así se titula una preciosa obra que la pluma experta del padre Buenaventura Antón Castrillo, C. M., ha publicado en segunda edición, en la Editorial «La Milagrosa», García Paredes, 49. Madrid.

Hace poco más de dos años salió a luz la primera edición de ese librito, en el que el padre Antón se constituyó como el abandonado de la devoción a San José. Sin embargo, no quedó satisfecho; no fué, al parecer, sino un esbozo, ya que esta segunda edición sale tan remozada que casi queda duplicada la primera, introduciendo muchas mejoras que avalúan el mérito de la obra, como lo podrán juzgar cuantos comparen ambas ediciones.

Y es que el padre Antón ha tomado tan a pecho, tan de corazón, mejor dicho, el glorificar en lo posible a San José, que todo le parece poco, con tal de satisfacer su devoción al Santo Patriarca de Nazaret, de atraerle almas que participen de la misma devoción, y experimenten, asimismo, los favores que derrama sobre sus devotos, como lo confirma la autorizada palabra de Santa Teresa, verdadera enamorada y apóstol de la devoción a San José.

Auguramos feliz éxito a esta obrilla, en la cual ha voleado el padre Antón todo el entusiasmo que siente por el jefe celestial de la Trinidad terrestre. Y que se lo recompense con creces el Santo bendito, son nuestros mejores deseos.

los alumnos aprendan, reciten y ensayen poesías y autos sacramentales.

El mes de mayo tendrá por lema: «A Jesús por María». En aquellas localidades donde sea posible se realizará una peregrinación eucarística mariano escolar, que como final de etapa en parroquias, iglesias, capillas, ermitas, etc., recorrerá cada una de las escuelas, donde habrá ofrenda de flores y recitales de poesías, y en los templos, actos eucarísticos.

Además, las niñas y niños practicarán los actos de la oración espiritual: misas comuniones, visitas al Santísimo, partes del rosario y actos de caridad. Según las normas dictadas por la Comisión organizadora de Barcelona, cada uno de ellos tendrá en la anotación gráfica correspondiente el siguiente simbolismo: Cada misa, comunión o visita, un grano de trigo; cada rosario, una flor, y cada acto de caridad, un grano de incienso.

Para el cumplimiento de dichas normas y la organización de los actos que señalan, se constituirá una «Comisión Provincial Pro Congreso Eucarístico de la Escuela», que presidirá el inspector jefe, y en la que figurarán como miembros una inspectora y un inspector, dos directores de grupos escolares, dos maestros nacionales, un director o maestro de escuelas de religiosos y un director o maestro de escuelas privadas autorizadas.

Las Jornadas Internacionales de Caridad

BARCELONA.—En sesión plenaria, celebrada en el Seminario por el Secretariado Diocesano de Caridad, y a la cual concurren más de doscientos delegados de otros tantos organismos de caridad, se trató de las Jornadas Internacionales de Caridad que se celebrarán durante el Congreso Eucarístico, a la que han prometido asistencia delegados de 14 naciones, además de los cien inscritos de diversas diócesis de España.

Durante esos días se celebrará en los claustros de la parroquia de Santa Ana una Exposición Nacional de Caridad, a la que han prometido concurrir los Secretariados Diocesanos de Valencia, Zaragoza, Pamplona, Vitoria y otros.—(Cifra).

Avícola San Francisco

Pollitos Leghorn. Castellana
Garantía: Sanidad

Zorrilla, 29. Valladolid

Maquinaria agrícola

Aventadoras-ensacadoras 110-115 modelos 1952. Grupos Riego, Norrias, Trituradores, Segadoras. Construcciones Dina. Manuel Vidal. Teléfonos 3725 y 3441. Valladolid.

HIPOTECAS

Centro Técnico Comercial
DAGOCA Y HERGON, S. L.
MADRID

Obtención de préstamos hipotecarios con garantía de fincas rústicas y urbanas en inmejorables condiciones de interés, largo plazo y rápida tramitación

Interés anual 4 y medio por 100

Para informes: Juan José Ubeda López
San Roque, 3 (oficinas provisionales) Teléf. 734. AVILA

Publicidad ALMANZOR

Alcance del programa de Seguridad norteamericana

Los Estados Unidos y el resto del mundo libre se enfrentan con el hecho de la agresión y subversión comunista. El peligro que acecha es grande e inmediato. Amenaza a la seguridad de las naciones libres. Exige una pronta y efectiva acción por parte de los Estados Unidos, que han adoptado tres principales formas:

- a) Edificar su poderío militar;
- b) Organizar su potencial productivo de forma tal que pueda servir a sus intereses de seguridad;
- c) Fortalecer la voluntad y la capacidad de los asociados en el mundo libre para que realicen aquello que se requiere para la prosecución de los intereses de seguridad que hay de común con ellos.

La primera parte de estas tareas está en vías de realización y se han requerido los fondos que permitan al Departamento de Defensa yanqui acelerar la reconstrucción de su poderío armado. La segunda de estas tareas recae sobre la economía productiva americana —sus industrias, sus granjeros, sus trabajadores—, ayudados y guiados por las Agencias de Movilización para la Defensa. El programa de Seguridad Mutua está enderezado a cumplimentar la tercera de estas tareas.

Tal programa implica proposiciones de asistencia militar y económica a los aliados del mundo libre, que les permita la más efectiva participación en sus respectivas contribuciones al esfuerzo común. En él están sustancialmente combinadas todas las medidas de asistencia a los países extranjeros comprendidos para el año fiscal 1952. Todas estas medidas se relacionan directa y forzosamente con el avance de la Seguridad Mutua de las Naciones Unidas. Todas ellas son necesarias para el logro de la Seguridad.

Las proposiciones conjuntas en el programa de Seguridad Mutua son parte del programa total de Seguridad Nacional. No obstante, la seguridad nacional tiene aspectos que necesitan una especial atención al presente:

- a) La seguridad yanqui es inseparable de la seguridad del mundo libre, en el cual los americanos son el miembro más poderoso y en el que deben ejercer una proporcionada jefatura;
- b) La seguridad no solamente requiere fuerzas armadas y armas y la capacidad de producirlas, sino también fuerza económica y estabilidad.

Por estas razones el programa incluye proposiciones de ayuda económica, enderezadas a ayudar, a edificar o mantener la estabilidad económica, a hacer posible el aumento de producción de alimentos y materiales básicos y a asistencia técnicamente a los países económicamente poco desarrollados.

La preservación de su seguridad nacional y de la seguridad del mundo libre es un objetivo inestimable. Con la clase de ayuda que proponen, el yanqui se moverá rápidamente hacia una situación en la que razonablemente podrá estar seguro de que no se producirá una agresión. La necesidad de su asistencia terminaría cuando esta situación fuese conseguida. La rápida creación de poderío militar en el mundo libre y un aumento de productividad en el extranjero, permitiría en el plazo de unos pocos años el mantenimiento de fuerzas y el desarrollo de economías de la mayor parte de las áreas del mundo libre sin recibir ulterior ayuda por parte de los Estados Unidos.

La Misión española en el Oriente Medio

(Viene de 1.ª página)
Acogida cordialísima

AMMAN. (Crónica del director de la agencia Efe, Pedro Gómez Aparicio).—Ciertamente cordial y entrañablemente amistosa, ha sido la acogida dispensada al ministro español, a quien se han dado en los actos oficiales consideraciones de jefe de Estado, como representante personal del Caudillo. Hay que señalar que al final del almuerzo ofrecido en el Palacio real, el Monarca Talal salió excepcionalmente al exterior de la residencia, bajo una apretada lluvia, para despedir uno a uno y estrechar las manos del ministro español de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo, y de los miembros de la Misión española. Antes de la celebración del almuerzo real hubo ocasión para un amplio y franco cambio de impresiones, continuado luego por el ministro en conferencias tenidas con el presidente y ministro de Asuntos Exteriores jordano.

Prestigio de España y Franco

También aquí se percibe el prestigio de que gozan España y Franco en el mundo árabe. Al paso de la Misión se advierte en los rostros curiosidad y abierta simpatía. No hablaréis con un cultivado árabe que, buscando puntos de coincidencia e identificación, deje de preguntaros palabras árabes castellanizadas, que no muestre interés por conocer pormenores de Granada, Córdoba y Sevilla y exprese deseos de realizar un viaje a España. Trasciende simpatía hasta en los menores detalles que aquí se observan.

La característica constancia del pueblo árabe, que es la hospitalidad, se ha hecho aquí naturaleza. Todo personaje que os visita os ofrece inmediatamente minúsculas tazas de delicioso café hervido a la usanza turca. Innecesario es decir que las pruebas de hospitalidad se extremen entre quienes admiran tanto a Franco, con Artajo, su representante personal; con los marqueses de Villaverde, sus amados hijos.

Las Iglesias católicas de Oriente Como homenaje al ministro y a la Misión que preside, la comunidad grecocatólica organizó una misa de pontifical, oficiada por el arzobispo monseñor Assaf, heredero de 29 antecesores, aunque el arzobispado sólo se ha reconstruido hace veinte años. La presencia de la Misión española viene siendo acogida con intensa alegría por estas Iglesias católicas del Oriente, porque tal vez advierten la necesidad de sentirse respaldadas por una gran nación de Occidente tan sólida y positivamente católica como España.

Instituto Cultural Español en Amman

AMMAN.—El ministro español de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo, ha inaugurado aquí un nuevo Instituto Cultural Español, en presencia de los dirigentes de las corporaciones educativas, de representantes del Gobierno y de jefes religiosos. El señor Martín Artajo habló de los lazos históricos de España con el mundo árabe. El ministro expresó la esperanza de que los lazos culturales hispanojordanos sigan desarrollándose hacia una nueva edad de oro de la cultura internacional. Dió su parabién a las palabras del señor Martín Artajo, el ministro de Educación del Reino que Squibb ha denominado Hydracina. Y también aparecerán en dicha revista otros artículos dando a conocer los trabajos llevados a cabo en la clínica.

Por su parte, el Sr. L. W. Manning, presidente de la E.H. Squibb Sons, Inter American Corporation, ha anunciado que se están llevando cabo rápidamente los trabajos necesarios para acelerar la producción de Hydracina y que pueda disponer todo el mundo de ese nuevo medicamento sintético dado a conocer profusamente en los Estados Unidos como una gran esperanza en el tratamiento de la tuberculosis; enfermedad que se considera como la productora de mayor mortalidad entre todas las enfermedades infecciosas. Depende de la Administración de Alimentos y Drogas de los Estados Unidos que controle el valor terapéutico de los nuevos medicamentos para que los médicos puedan disponer pronto de esta medicación, esperando que se conceda el oportuno permiso antes del período habitual en estas concesiones, y en los próximos meses podrá lograrse la producción necesaria para atender a cuatrocientos mil tuberculosos en los Estados Unidos.

Añadió el señor Manning que inmediatamente se dispondrá de la Hydracina necesaria para atender las primeras demandas del Extranjero, esperando que en un plazo máximo de doce meses podrá ser plenamente atendida toda la demanda. Todavía es demasiado pronto—agregó—para saber cuando se fabricará este nuevo recurso terapéutico en otros países por Laboratorios sucursales de Squibb, porque los estudios de abastecimiento de materias primas no han sido concretados todavía.

hachemita, Rubi Bajá Abdul Hadi, quien dijo le complacía sumamente presenciar una ceremonia que ha de ayudar a estrechar aún más las relaciones hispanoárabes. Los árabes, recordó, estuvieron ocho siglos en España y dejaron su huella en su civilización y en la de Europa.—EFE.

Condecoraciones a personalidades jordanas

AMMAN.—Durante su estancia en esta capital, el ministro español de Asuntos Exteriores ha condecorado con la Orden del Mérito Civil al subsecretario de Asuntos Exteriores de Jordania, Admi Bey Nashashibi, y al jefe de Protocolo, Taisir Bey Touka.—EFE.

La llegada a Damasco

DAMASCO.—La Misión española, presidida por el ministro español de Asuntos Exteriores, don Alberto Martín Artajo, ha llegado a esta capital a las dieciséis, hora española.

En el aeródromo les esperaban el señor Kaled Chatila, secretario de la República, en representación del jefe del Estado; el marqués de Castro Torres, ministro de España en Damasco; el jefe de Protocolo del ministerio sirio de Asuntos Exteriores, el alcalde de Damasco y otras altas personalidades civiles y militares. El avión que conducía a la Misión española despegó del aeropuerto de Mafrak, junto a la capital de Jordania, una hora antes.

En Damasco, destacamentos del Ejército rindieron honores al ministro español y personalidades que lo acompañan. La Misión se dirigió después al palacio del presidente, donde el señor Artajo firmó en el Libro de visitantes ilustres.—EFE.

Banquete ofrecido por el ministro de Asuntos Exteriores

DAMASCO, 14.—La Misión española, presidida por el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo, va a celebrar conferencias con el primer ministro sirio, coronel Fawzi-al-Selo, y con el jefe del Estado Mayor del Ejército, coronel Shishakli, así como con otras altas personalidades sirias. Hoy se anunció que el viernes será firmado un Tratado de amistad entre España y Siria.

Esta noche, los miembros de la Misión española han asistido a un banquete oficial, ofrecido en su honor por el ministerio sirio de Asuntos Exteriores. Mañana, el primer ministro ofrecerá otro banquete a la Misión española. La Prensa siria da la bienvenida hoy al ministro español y sus acompañantes, y dice que esta visita constituye un bello gesto de España.—EFE.

Artículos de bienvenida en la Prensa siria

DAMASCO, 16.—Con motivo

KALEIDOSCOPIO

A tal señor, tal honor

En los Estados Unidos se han ido desarrollando técnica tras técnica de una manera entrelazada y sucesiva. No hubieran sido posibles unos éxitos sin el logro de una serie de escalones intermedios.

La industria de minería y cantería ha llevado a los americanos a la producción de instrumentos y útiles que a nosotros nos parecen un poco fantásticos, por ejemplo, un camión capaz de arrastrar a una velocidad suficientemente comercial, 50 toneladas de peso. Pero, una vez construido el camión, se dieron cuenta de su poca eficacia ante la enorme cantidad de hombres y tiempo que hacía falta para cargar, paleando simplemente, tan estupendo depósito. El camión en cuestión estaba más tiempo parado que en uso en razón de su propia capacidad.

La solución ha sido fabricar para tal camión una pala automática de iguales y colosales dimensiones, que puede tomar en su cucharón, de una sola vez, algo más de siete metros cúbicos y medio, con lo cual, en tres pasadas, queda, el camioncito en cuestión, en disposición de marcha.

¡Abulenses!

Escuchad emisión dedicada a la Virgen de Sonsoles

que por Radio España, todos los días de lunes a viernes, a las 8,30 tarde, ofrece Peletería Sonsoles, de Fuencarral, 22, Madrid.

Mandamos cinco números para el sorteo de un abrigo garras a todas las señoras que escriban a Peletería Sonsoles. Estolas, capas, cuellos record a precios de fábrica. Facilidades 10, 15 y 20 meses sin aumento.

¡ABULENSES! Vuestra peletería...

¡SONSOLES!
Fuencarral, 22. — Madrid

de la llegada de la Misión española que visita los países árabes, la Prensa siria publica en primera página amplias informaciones relacionadas con dicho viaje, y de tenidos artículos de bienvenida.

LA HORA DEL MEDICO

La gigantesca batalla contra la tuberculosis

Por el doctor J. FERNAN PEREZ.

Durante mucho tiempo será tema obligado de las crónicas médicas, todo lo relacionado con los nuevos quimioterápicos descubiertos en la gigantesca lucha emprendida por los sabios de todo el mundo contra el bacilo de Koch.

Hoy podemos ofrecer al lector de EL DIARIO DE AVILA las últimas noticias respecto a esta medicación, llegadas de Norteamérica, que son más sensatas que las anteriores, respecto a lo que se debe esperar de este moderno recurso terapéutico.

El sabio doctor Geoffrey W. Rake, director del Instituto Squibb, ha hecho los siguientes comentarios respecto a la importancia de la nueva medicación antituberculosa, la Hydracina, haciendo constar que hasta no completar estudios más prolongados sobre el lugar exacto que esta medicación ha de ocupar en la terapéutica de la tuberculosis no puede concretarse definitivamente su verdadero valor. La incorporación de un medicamento moderadamente útil—dijo—al arsenal de que disponen los médicos en la actualidad para el tratamiento de la tuberculosis puede tener una verdadera importancia. Los evidentes defectos de que adolecen la Estreptomocina y el PAS o ácido paraaminosalícico, por su toxicidad a altas dosis y con prolongado tratamiento, imponen la necesidad de un nuevo recurso terapéutico. Si la Hydracina resulta tan eficaz como se ha demostrado con los resultados obtenidos hasta la fecha—dijo el doctor Rake—podremos utilizar-

la con los medicamentos antes citados en tratamientos prolongados durante largo tiempo con una mayor seguridad y eficacia pero aún pasarán varios meses antes de que conozcamos exactamente el lugar que ocupará la Hydracina al lado de la Estreptomocina, la Dihidroestreptomocina y el PAS.

Los clínicos que están experimentando su acción en el ser humano—continuó diciendo el doctor Bake—y aún cuando sus estudios no están bastante adelantados como para publicar los resultados obtenidos, creen que representa un gran triunfo y una evidente esperanza. Otros laboratorios han informado a la Prensa profana de los resultados obtenidos con un medicamento semejante, dando lugar, al parecer, a que un gran número de enfermos hayan sido impresionados dramáticamente. Los médicos que efectúan estos trabajos han hecho la advertencia de que no deben deducirse conclusiones definitivas hasta haber experimentado el medicamento durante bastante tiempo para saber si el bacilo de la tuberculosis logrará hacerse resistente a la misma.

Es cierta—dijo el doctor Bake—la actividad espectacular demostrada con la Hydracina sobre el bacilo de la tuberculosis con cultivos «in vitro» y en ratones, apareciendo muchos cientos de veces más eficaz que el PAS y evidentemente más activa que la Estreptomocina y los técnicos del Instituto Squibb han encontrado que existe un gran margen entre

las dosis terapéuticas y las tóxicas.

La Hydracina está siendo estudiada clínicamente por los doctores Walsh Mac Dermott y Carl Muscheheim, del Hospital de Nueva York, Centro Médico de Cornell. Administrada por vía bucal en dosis terapéuticas, es bien absorbida y tolerada. En la actualidad se están haciendo estudios acerca de su acción en la meningitis tuberculosa y en la tuberculosis pulmonar.

Esta medicación ha sido el resultado de un intenso programa de investigaciones llevadas a cabo por Squibb durante muchos años, y en cuyos estudios se han invertido, aproximadamente, un millón doscientos cincuenta mil dólares. Durante este período experimental, un grupo de técnicos del Instituto Squibb ha ensayado más de ocho mil medicamentos contra la tuberculosis, mereciendo especial atención los del grupo de tiosemicarbazonas y sus afines y entre estos últimos se encontraba el hidrácido del ácido isonicotínico que destacó especialmente en la clasificación espumática de estos compuestos químicos, dándose la circunstancia interesantísima de que incluso los cuerpos más íntimamente afines a su composición no ofrecieron indicios de actividad espectacular.

Han sido enviados a la «Revista Americana de Tuberculosis» tres artículos, que se publicarán en la edición de abril, describiendo las experiencias llevadas a cabo en el Instituto Squibb con el hidrácido del ácido isonicotínico

EL DIARIO DE AVILA

Redacción y Administración
Plaza del Teniente Arévalo, 7,
Teléfono 24
APARTADO DE CORREOS
número 8

Sanatorio Quirúrgico del Carmen



Teléfono 527 AVILA Ramón y Cajal, 9
Consulta de 3 a 6

Dirección: Dr. D. FLORENCIO TEJERINA
Cirujano jefe de Servicio del Hospital Provincial de Avila. Otorrino del Instituto Provincial de Higiene.

Regentado por Religiosas Carmelitas Descalzas Misioneras
Rayos X. Onda corta. Oxigenoterapia. Transfusión
Alojamiento de enfermos y pensiones apropiadas a todas las posibilidades
Una buena asistencia en un moderno Sanatorio

Publicidad «AVILA»

La fiesta de la Unificación

El próximo día 19, fiesta de la Unificación, se celebrará en Avila con una misa en la iglesia de San Juan a las once de la mañana y a continuación se hará la ofrenda de coronas ante la Cruz de los Caídos.

Hoy se ha inaugurado en Caleruaga la restauración de la Casa solariega de Santo Domingo de Guzmán

Del Real Monasterio de Santo Tomás de Avila asiste a los actos una numerosa representación

Hoy se han celebrado en Caleruaga (Burgos) los actos de inauguración oficial de las obras de restauración de la Casa solariega de los Guzmánes, Cuna del excelso Patriarca Santo Domingo de Guzmán, fundador de la Orden de Predicadores.

El reverendísimo padre Manuel

Suárez ha querido asumir personalmente la dirección de estas obras, con las que se intenta restaurar y engrandecer la Cuna del gran Apóstol de la Verdad, y él ha colocado solemnemente la primera piedra.

Del Real Monasterio de Santo Tomás de esta ciudad asiste a los actos una nutrida representación.

Reparto de premios en la Cámara Oficial del Comercio e Industria

El próximo domingo, día 20, a las doce de la mañana, tendrá lugar en el salón de actos de la Cámara Oficial del Comercio e Industria de esta Capital, el reparto de premios a los alumnos que han frecuentado las clases nocturnas de Cultura, Idiomas y Contabilidad durante el invierno pasado.

SE VENDE perro caza, pointer, pura raza, once meses. Paseo San Roque, 12.

Casa de Misericordia

Donativos

Don Manuel Jiménez Cuenca, en la fecha de su enlace matrimonial, 300 pesetas para un extraordinario.

También se ha recibido un donativo anónimo con la intención expresa de procurar calefacción a los asilados. ¡Qué lástima! no fueran muchos los visitantes de la Casa para que se dieran cuenta de las necesidades apremiantes que hay, semejantes a ésta, pero que no se pueden atender por no dar margen los ingresos sino para las necesidades precisas. Entregó 50 pesetas.

Gabinete Electro-Radiológico Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografía de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia.

Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

...y usted, que toma? Como siempre

TORREFACTO EXTRA El Cafeto COMO CAFÉ

Pedidos al Representante:

Don Moisés Alonso

Martín Carramolino, 18, Teléfono 109

Se alquilan locales amplios

propios Instalaciones Industriales. Cruce cuatro carreteras. Próximo estación del ferrocarril.

Avenida de José Antonio, número 12.

Publicidad «AVILA».

Vidaurreta y Compañía, S. A. - Ingenieros

Maquinaria agrícola. Grupos bomba eléctricos y de gasolina. Electrificaciones. Visite su Exposición

Avenida de José Antonio, 15 (estación) Avila

Más de cien mil damnificados por las inundaciones en Estados Unidos

Las desbordadas aguas del Missouri siguen avanzando

OMAHA (Nebraska).—Las aguas del Missouri han avanzado hacia Omaha y Council Bluffs (Iowa), mientras las ciudades próximas se disponen a defenderse de la inundación.

La Cruz Roja ha facilitado una nueva cifra de damnificados: 106.480 personas en nueve Estados.—EFE.

Truman, hacia la zona siniestrada

WASHINGTON.—El Presidente Truman ha marchado en avión a la zona inundada de la cuenca del Alto Missouri para inspeccionar los daños causados y conferenciar con los gobernadores de los siete Estados afectados acerca de los socorros que pueden darse a los damnificados. El Presidente volará durante unas cinco horas sobre la zona inundada antes de que su avión aterrice en la base militar próxima a Omaha.—EFE.

Continúa la crecida del río Mississippi

SAINT PAUL (Minnesota, Estados Unidos).—El río Mississippi ha alcanzado su máximo nivel de altura después de haber hecho abandonar sus hogares a cinco mil personas y ocasionando pérdidas calculadas en diez millones de dólares. Se espera que el caudal del río aumente en esta región más de tres pies durante la próxima semana.—EFE.

Epidemia de poliomielitis en la isla de Mauricio

TANANARIVO (Madagascar).—Las autoridades de Tananarivo han implantado severas medidas sanitarias con relación a los viajeros procedentes de Mauricio a causa de haberse declarado en este último territorio una epidemia de poliomielitis.

Ninguna persona que llegue a Madagascar procedente de la isla de Mauricio, sea por vía marítima o por vía aérea, podrá desem-

barcar. Los viajeros en tránsito serán mantenidos en cuarentena, bajo observación, durante el tiempo de su estancia en Tananarivo. Los que lleguen por mar permanecerán sin abandonar el barco. Todos los barcos que arriben procedentes de Mauricio estarán obligados a acreditar haber cumplido con las medidas sanitarias pertinentes. Se desconoce la extensión de la epidemia de parálisis infantil en la isla de Mauricio.—EFE.

Motín en la prisión de Nueva Jersey

TRENTON (Nueva Jersey).—Cincuenta y ocho penados se han hecho los dueños de la situación en el taller de tipografía de la prisión del Estado de Nueva Jersey, con cuatro rehenes en su poder y formando barricadas, en un intento de obligar a la Dirección del penal a que destituya al guardián William Carty.

Los revoltosos han manifestado que no abandonarán los talleres ni soltarán a los rehenes hasta que Carty sea destituido.—EFE.

PASTOS arriendo para 400 cabezas de primavera y verano. Informes Serafín García. San Segundo, 21. Teléfono 753. Avila.

Ordenación de mil sacerdotes

SANTIAGO DE COMPOSTELA.—Mil presbíteros españoles serán ordenados en Barcelona durante el próximo Congreso Eucarístico Internacional, y de ellos 21 corresponden a la diócesis de Santiago de Compostela. (Cifra).

Sánchez Prieto MEDICO

Piel - Venéreas - Sífilis

Consulta de tres a cuatro y media de la tarde. Duque de Alba, 4, 2.º

Veintidós aviones de la Iberia volarán diariamente de Barcelona a Mallorca

BARCELONA.—A partir del día 20 de este mes, 22 aviones de la Iberia volarán diariamente de Barcelona a Palma de Mallorca para encauzar el tráfico turístico, intensificado en los meses calurosos, según ha declarado a los periodistas el delegado de aquella compañía, señor Matamoros.

Once aviones saldrán en intervalos de casi una hora del aeropuerto del Prat con destino a Palma, y otros tantos en igual periodo de tiempo saldrán de Palma para Barcelona. Con Madrid se establecerán cinco servicios diarios, excepto los sábados; tres semanales con Valencia y Ginebra, dos con París y uno con Frankfurt.



PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR

DON GERARDO JIMENEZ MARTIN

Que falleció en el pueblo de La Torre (Avila) el día 19 de abril de 1951. A los 56 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

D. E. P.

Su desconsolada esposa doña Consuelo Velayos; hijos doña Natividad, don Gerardo, don Maurilio y don Paulino; hijo político don Eugenio Insúa; nieta, hermanos, sobrinos y demás familia.

Ruegan le tengan presente en sus oraciones.

El funeral que se celebrará el día 19 en la parroquia de La Torre, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

Se desprende el frontis de una iglesia de Daroca cuando los fieles salían de misa

Un hombre murió aplastado

ZARAGOZA.—Comunican de Daroca que en la madrugada del lunes, y cuando salían los fieles de la misa celebrada en el santuario de los Sagrados Corporales, se desprendió una piedra del frontis del edificio, que alcanzó de lleno, matándole en el acto, al pintor de cuarenta y cinco años, casado, Alfonso Bello Pellejero.

El entierro constituyó una gran manifestación de duelo, y por iniciativa del párroco se abrió una suscripción en favor de la viuda y dos hijos del infortunado Alfonso.

El cadáver de una mujer es encontrado en el río Bernesga

LEON.—En las inmediaciones de Hurgas de Gordón apareció flotando sobre las aguas del río Bernesga el cadáver de una mujer que resultó ser Ascensión Ordóñez Blanco, de cincuenta y un años de edad, vecina de Millar de Gordón. Al parecer, cuando iba a buscar leña resbaló y cayó al agua.

Chocan un automóvil y una moto

BARCELONA.—Una motocicleta conducida por Juan Bassols Carreté, chocó en la calle de Viladomat esquina a la avenida de Roma con un automóvil, y el conductor de la moto resultó con gravísimas heridas. Fué hospitalizado en Nuestra Señora de la Esperanza.

Un hombre muerto por un automóvil

SANTIAGO DE COMPOSTELA.—Ayer mañana, a las diez y media, un ganadero de una comarca cercana a Compostela, que se dirigía a Santiago en bicicleta,

al cruzar el paso a nivel del puente del Somo, en el instante en que circulaba uno de los automotores del servicio Coruña Vigo, fué alcanzado y lanzado sobre la pared de la casilla de la guardesa donde quedó muerto, con el cráneo destrozado. No ha sido identificado. En las ropas llevaba una importante cantidad en billetes de Banco, de los que se hizo cargo el Juzgado de Instrucción.

El Ebro arroja un cadáver en Tortosa

TORTOSA.—En las cercanías del pueblo de Mora la Nueva, en el río Ebro, ha aparecido el cadáver de Antonio Torres, que hace dos meses, junto con dos compañeros que también perecieron, fué arrastrado por la corriente al intentar atravesar el río con una motora en el pueblo de Clix. El cadáver del infortunado Torres ha sido trasladado a esta última población, donde ha recibido sepultura. Asistieron al entierro, que fué presidido por las autoridades y jerarquías locales, gran número de vecinos.

Incendio en un almacén de toldos

BARCELONA.—En el almacén de toldos propiedad de don José Rovira March, de la avenida Meridiana, 141, se declaró un incendio que los bomberos sofocaron a los pocos momentos de actuar, sin que ocurriesen desgracias personales.

Se cree que el siniestro pudo ser intencionado, por haber sido halladas unas botellas de gasolina. El Juzgado y la Policía inspeccionan las diligencias del caso.

Muere uno de los heridos del accidente de Sevilla

SEVILLA.—Ha fallecido en el Hospital Central el interior izquierdo de la Agrupación del Museo, José Núñez García, de 27 años, que resultó con la fractura de la columna vertebral y otras heridas de importancia en un accidente de automóvil, cuando se dirigía a jugar un partido en Marchena, correspondiente a la tercera categoría local, el domingo anterior.

El desgraciado jugador era natural de Almendralejo, y fué cedido por la Agrupación del Museo a la de la Macarena, para actuar en este encuentro, que no llegó a celebrarse. Vivía con su madre, viuda y ciega, que queda en lamentable situación económica.

Un gato con dos cabezas

BADAJOS.—Un gato con dos cabezas ha nacido en el pueblo de Cheles. El animal presenta además, la particularidad de que mama por las dos bocas, mientras que sus proporciones y características restantes son normales. La dueña Claudia Sánchez ha declarado que el animalito se desarrolla bien.

Simula un atraco

MALAGA.—Antonio Núñez Merelo, de dieciocho años, empleado en una confitería, ha simulado un atraco para justificar el gasto que había hecho de un dinero perteneciente a su jefe, para lo que presentó denuncia en la Comisaría. Como incurriera en contradicciones se le sometió a un interrogatorio y terminó declarando que había fingido el robo con ánimo de encubrir la falta.



La vuelta aérea a España

MADRID.—Las avionetas participantes son las siguientes:

Siete «Stinson» tripuladas por los señores don José Díaz Carmona, don Tomás F. Barquera, don Antonio Lucena, don Teodosio Pombo, don Julián Sevillano, don Francisco Siter y señor Llovera.

Dos «Ryam Navión» pilotadas por don José López de Carrizosa y don Manuel Egea Ramirez.

Una «G. P.», pilotada por don Emilio Suárez Villar.

Una «Macchi» pilotada por don Salvador Osra Gomes.

Una «Air Aeed Oxford», pilotada por don Rodolfo Bay.

Una «Air Reed Cónsul», pilotada por don Rafael López Herranz.

Una «Miles Falcon», pilotada por don Carlos Grande Segado.

Una «Percival Proctor», pilotada por don José Colón Díaz.

Según noticias recibidas en el Real Aero Club de España, organizador de esta prueba, todas las mencionadas avionetas llegaron felizmente a Málaga, después de hacer escala en Sevilla, conforme al programa previsto.